



中学部だより

令和4年7月20日 No. 5



QRコードで学校HPが閲覧できます。
そちらでも日々の取組を随時アップしております。
併せてご覧ください。

入学・進級してから4カ月。少しずつ自分で考えて行動する姿、友達のことを意識したり、思いやったりする姿、学校にも慣れ落ち着いて学習に取り組む姿等、学校生活を通して、成長する姿を見せてくれました。あっという間に1学期が終了しましたが、元気に過ごせたことは何よりです。明日からいよいよ夏休みです。健康に安全に、規則正しい生活で39日間を過ごせるように願っています。

これまで保護者の方々には懇談や参観、進路学習会の参加をはじめ、いろいろとご協力いただき、ありがとうございました。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。

今回のたよりでは1学期の思い出を紹介したいと思います。

<1・2・3組>

1・2・3組では、7月14日(木)に、1学期がんばったね会をしました。4カ月間、クラスでの学習を中心としながらも、学年やグループでも一緒に学習に取り組んできました。会では、大好きな音楽を楽しんだり、ゲームをしたり、友達とペアになって宝物を見つけにいたりしました。最後に1学期の頑張りを評価すると、「がんばった!」と口にしたり、やりきった表情を見せてくれたりしました。



<4・5・6・7組>

4・5・6・7組では生活単元学習で取り組んでいる理科の実験に関する知識を深めるべく、京都市青少年科学センターへ校外学習に行きました。館内には光や音、磁石、生き物などに関する様々な展示があり、実際に展示の中に入ったり展示物を動かしたりして、楽しみながら理科や科学に触れることができました。今回の校外学習で学んだことをもとに、実験のアイデアを出し合い、今後の学習に繋げていきます。

